

31.05.2021

Sehr geehrter Herr Hasse,

wir sind der ambulante Pflegedienst und versorgen im Landkreis Pfaffenhofen ca. 280 Patienten.

Bedingt durch die Corona-Pandemie wurden in unserem Team viele Umstrukturierungen notwendig. Sämtliche Mitarbeiter mussten ihre Kontakte zu Kolleginnen und Kollegen auf ein Mindestmaß reduzieren. Dies hatte zur Folge, dass sowohl die sonst üblichen informellen Gespräche zwischen Tür und Angel als auch die regelmäßigen Team-Sitzungen nicht mehr stattfinden konnten. Der Austausch untereinander, um belastende Situationen zu verarbeiten, konnte nicht mehr stattfinden.

Plötzlich stand jeder alleine mit seinen Eindrücken und Erfahrungen da, traumatische miteingeschlossen. Physische und psychische Belastungen stiegen deutlich an. Was also tun, wenn die Wellen starker Belastung über einem zusammenschlagen? Wo finde ich eine Oase im durchgetakteten Arbeitsrhythmus? Wie schaffe ich es, dem Stress zu entfliehen und danach wieder entspannt und kreativ zu sein? Die Anschaffung des Massagesessels brainLight schien uns der richtige Weg zu sein, um Antwort auf obige Fragen zu finden.

Die Bestellung und Lieferung gestalteten sich äußerst unkompliziert. Der Massagesessel wird sehr rege von Kolleginnen und Kollegen genutzt. Sie beschreiben das 10-Minuten-Programm als Zäsur im Alltag, um den eigenen Akku wieder aufzuladen. Stress-induzierte Verspannungen lösen sich in kurzer Zeit, die Gedanken können wieder fließen. Die Massagen wirken regenerativ, wohltuend und entspannend.

Mit strahlenden Gesichtern erzählten die Mitarbeiter:

„Ich war im Himmel“
„das war mein schönstes Erlebnis der letzten Zeit“
„Ich komme heute Abend wieder“
„Ich war wie in einer anderen Welt“

Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen, die uns den Massagesessel im Vorfeld empfohlen haben und bei Ihnen für die ausführliche Beratung und problemlose Aufstellung und Einweisung.

Mit freundlichen Grüßen aus Pfaffenhofen

Rita Nagy
Pflegedienstleitung